



## 「全力」の先には「自信」がある

校長 中村 行雄

10月10日(木)に秋晴れのもと、運動会が行われました。「みんなで全力 ～いつでも・だれとでも～」をスローガンに事前の練習や準備に取り組んできました。「いつでも・だれとでも」には、状況やまわりに合わせて自分のがんばるレベルを決めるのではなく、どんな状況であっても全力でがんばるという意味が込められています。代表委員会のメンバーが考えてくれました。

そして迎えた運動会当日、南小の子どもたちは「全力」を十分に発揮することができました。特に私が印象に残っているのは、低学年、中学年、高学年に分かれて行う演技でした。低学年は「メラ!」、中学年は「南小フラッグ2024 ～元気よく・心を1つに～」、そして高学年は「南小ソーラン2024」を披露しました。運動会当日、演技を発表する子どもたちの表情は笑顔で自信に満ちていました。「私の演技を見てください!」という気持ちをその表情から感じ取ることができました。



校長室からは運動場を見渡すことができるので、私は各学年の演技の練習の様子も練習を始めた時から見てきましたが、その頃とは比べものにはならないほどのいい表情でした。

そんな子どもたちの姿からは、「全力でがんばる先には自信がある」ということを私たちに教えてもらうことができます。その自信が次のがんばりを支え、困難なことに会った時に、「きっと自分は大丈夫、できる」という気持ちにつながるのだと思います。

南小学校のたくさんの子どもの「全力」と「自信」が生まれた運動会は、大成功でした。保護者の皆様も応援ありがとうございました。

### 【「南海トラフ地震臨時情報」が発表された時の対応について】

本日、「南海トラフ地震臨時情報発表」と「子どもの動き」のプリントを配布しました。南小学校は、「土砂災害特別警戒地域」などに校舎やグラウンドがないため、「通常の園・学校」に分類される学校となります。「南海トラフ地震臨時情報」が発表された場合も安全対策をしながら原則授業等の教育活動を行います。ただし、状況に応じて臨時休校とする場合もあります。

この対応は、国や県の対応に従ったものですが、国や県の対応に変更があった場合は見直しがされることがあります。

## 11月の行事予定

<u>11月</u>	1日(金)	南遊び
	5日(火)	心と体のアンケート
	6日(水)	すご技プロジェクト(東海技研見学 6年生) 学校徴収金集金日
	7日(木)	委員会
	8日(金)	大型バスでの研修(2年生)
	11日(月)	5時間日課
	12日(火)	大型バスでの研修(6年生)
	13日(水)	大型バスでの研修(4年生)
	14日(木)	就学児検診 12:30-斉下校
	15日(金)	大型バスでの研修(3年生)
	16日(土)	授業参観 10:40-斉下校 9:40~10:25 授業参観 10:45~ 学年懇談会 ※駐車場:二中グラウンド
	18日(月)	振替休業日
	20日(水)	大型バスでの研修(5年生) 5時間日課
	21日(木)	命を守る訓練(Jアラート)
	22日(金)	全校研究会 1、2年生13:30下校 3~6年生15:20下校
	25日(月)	教育長訪問 5時間授業
	26日(火)	初任者研修会場
	27日(水)	芸術鑑賞会 阿木小学校研究発表会参加 13:00-斉下校
	29日(金)	すご技プロジェクト(ガイドー電子見学・サラダ農園見学 5年生)

## 12月の行事予定

<u>12月</u>	2日(月)	心と体のアンケート 保護者懇談14:30~(~6日(金)) 一斉下校14:00
	3日(火)	学校運営協議会
	4日(水)	人権学活 ひびあい集会
	6日(金)	学校徴収金集金日
	9日(月)	5時間日課 南遊び チャレンジ週間(~13日(金))
	10日(火)	ミニ歌声集会
	11日(水)	5時間日課 スクールカウンセラー
	13日(金)	学習記録会
	15日(日)	資源回収 予備日:12月22日(日)
	16日(月)	5時間日課
	17日(火)	クラブ活動
	18日(水)	歌声交流会リハーサル 5時間日課
	19日(木)	歌声交流会 5時間日課
	20日(金)	大掃除週間(~25日(水))
	23日(月)	5時間日課
	25日(水)	大掃除 14:50-斉下校 ワックスがけをする児童16:15頃下校
	26日(木)	4期振り返り集会 冬休み前集会 13:30集団下校